

Schuh will Streetscooter von der Post zurückkaufen

Der Mitbegründer des Elektrotransporter-Herstellers Streetscooter ist offenbar daran interessiert, das Unternehmen von der Deutschen Post DHL zurückzukaufen. Die „Wirtschaftswoche“ meldet heute, Günter Schuh wolle das Unternehmen bei passenden Konditionen wieder übernehmen. Die Post hatte zuletzt vergeblich nach einem Käufer gesucht und kürzlich das Aus für die Produktion verkündet. Im vergangenen Jahr hatte die Post durch den Elektro-Transporter Verluste in Höhe von 100 Millionen Euro eingefahren.

2010 hatte Schuh den Elektrotransporter mit seinen Studenten der RWTH Aachen entwickelt und gemeinsam mit Achim Kampker Streetscooter gegründet. 2014 wurde das Start-up von der Deutschen Post-Tochter DHL übernommen. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Streetscooter Work L.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Deutsche Post DHL



Streetscooter Work XL.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Deutsche Post DHL



Streetscooter der Deutschen Post.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Deutsche Post DHL
